

Le Petit Canadien

ORGANE DE

LA SOCIÉTÉ SAINT - JEAN - BAPTISTE

ET DE

LA CAISSE NATIONALE D'ECONOMIE

Vol. 11. — No 1.

MONTREAL, JANVIER 1914.

25 sous par an.

Notre Premier Million

En vue de la célébration du premier million du capital inaliénable de la Caisse, qui aura lieu probablement à la fin du mois de juin prochain, tous les membres de la Caisse Nationale d'Economie sont invités à se rendre au désir du Comité de régie et à verser toutes les contributions de l'année courante avant le 31 mars prochain, afin de faciliter le complément du premier million de la Caisse et de pouvoir en faire la célébration à la date ci-dessus.

Chaque sociétaire qui aura payé les contributions de l'année courante avant le 31 mars prochain, aura droit de réclamer au percepteur de sa Section un bouton-insigne portant le blason de la Société et qui est donné par le Bureau central comme souvenir anticipé de la célébration de cette fête. Au cas où il n'y aurait pas de percepteur dans la paroisse où réside le sociétaire qui aura payé sa contribution, celui-ci pourra réclamer son insigne directement au Bureau central.

Les sociétaires qui peuvent se libérer du paiement de leurs contributions à la Caisse pour les 20 premières années ou pour la différence des 20 premières années auront droit à une insigne de qualité supérieure, et qui sera un très joli souvenir de la Fête du PREMIER MILLION.

Les percepteurs sont priés de répondre à ce désir du Comité de régie et de faire tout en leur pouvoir pour faciliter aux membres le paiement d'avance de leurs contributions.

Cette invitation devra être accueillie favorablement par tous les sociétaires de la Caisse, puisque le succès de notre Société doit rejaillir sur chacun d'eux, tout en édifiant une Société Nationale importante pour l'avenir du pays.

ARTHUR GAGNON,

Administrateur.